
Sehr geehrte Regierungsmitglieder, 
 
Was sind die ehrlichen Hintergründe ?! 
Warum Euthanasie? Wozu? 
 
Wie wertvoll so ein Abschnitt im Leben eines Menschen sein kann davon gibt es genug Berichte. 
Sowohl von Sterbenden und ihren Begleitern. 
 
Töten auf Verlangen will eigentlich im Grunde keiner. 
 
eine 
Charakterlosigkeit, 
unterstes Niveau einer Gesellschaft,wenn wir unsere Verfassung dahingehend verändern. 
Die Auswirkungen  einer tötungswilligen Generation wirkt sich auf die Denkensweise unsere 
Nachkonmmen aus. 
 
Deshalb ein striktes NEIN zu Euthanasie! 
 
Mit freundlichen Gruß 
Margarete Ratzka (Dipl.Krankensr. in Pension) 
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